

Puissance 2D, 24 juillet 2015

Lutte contre la pédophilie: Jean-Pierre Sueur soutient la position de la Commission des Lois de l'Assemblée nationale

Jean-Pierre Sueur est intervenu ce jeudi 23 juillet au Sénat lors du débat sur le projet de loi relatif à l'adaptation de la procédure pénale au droit de l'Union Européenne.

Le débat a notamment porté sur un amendement présenté à l'Assemblée nationale par le gouvernement prévoyant l'information de l'administration concernée (et notamment de l'Education Nationale) dans le cas où un professionnel en contact régulier avec des mineurs a été condamné pour fait de pédophilie.

Jean-Pierre Sueur a dit son total accord avec cette disposition.